

2月の園だより

令和8年2月2日
女塚保育園園長 片野 太郎
<http://www.onnazuka.com>

先月、年長組による駅伝大会が行われました。1人400mを8人でつなぎ、チームでタイムを競う大会で、当日は他園を含め9園、合計20チームが参加しました。本園からは、黄組2チーム、桃組1チームが出場しました。

子どもたちには、自分の限界に挑戦する経験ができれば十分だと考えていましたが、結果として黄組の選抜チームが見事優勝を果たしました。走り終えた瞬間、きつさのあまり号泣する姿も見られましたが、競技後に見せてくれた清々しい笑顔がとても印象的でした。どの子に感想を聞いても、「楽しかった」と答えてくれています。

近年では、つらさを伴う活動を控える傾向もありますが、子どもたちが自ら目標を決め、主体的に練習に取り組み、あえてきつい体験を乗り越えることは、これから的人生において大きな力になると感じています。

就学・進級まで残りわずかとなりましたが、子どもたちがさまざまな経験を積み、心も体も大きく成長できるよう、今後も工夫を重ねてまいります。



◎ 実習生受け入れ
1月26日(月)～2月6日(金) 鶴見大学短期大学 1年生 1名

アンケートへのご協力
ありがとうございました。

年末年始にかけてお願いしたアンケートにご協力頂きありがとうございました。頂いたご意見をもとに改善出来ることはしていきます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

節分・豆まき

2月3日は恒例の豆まきです。園内で各クラスに鬼が回り、盛大に豆まきをします。各クラスそれぞれが鬼のお面や三方を作り、楽しみにしています。

感染症に要注意

インフルエンザが季節に関係なく流行しています。ノロやロタウイルス等も注意する時期ですので、子どもの様子を十分に注意し、体調管理には気をつけて下さい。

園ではインフルエンザやその他の感染症に罹った場合、登園許可証が必要になる場合があります。病院によっては費用がかかりますがよろしくお願いします。(園医さん的小笠原医院では、当園の様式を持参すれば無料です) また登園許可証を書いて頂けない病院もあります。その場合は「〇〇病院で登園の許可を頂いた。」旨を必ずお知らせ下さい。

インフルエンザ対策ポイント

- ・こまめな手洗い
- ・休養
- ・栄養
- ・水分補給
- ・咳エチケット
- ・適度な室内加湿
- ・換気
- ・予防接種(かかりつけ医と相談)

※ 学校保健安全施行規則に基づき、インフルエンザ発症日を“0日”と数え、次の日から5日を経過し、かつ解熱した後3日を経過するまで登園できませんのでよろしくお願いします。

こんげつのうた

やぎさんゆうびん

1. しろやぎさんから おてがみついた
くろやぎさんたら よまずにたべた
しかたがないので おてがみかいた
さっきのおてがみ ごようじなあに
2. くろやぎさんから おてがみついた
しろやぎさんたら よまずにたべた
しかたがないので おてがみかいた
さっきのおてがみ ごようじなあに

